
Seitens der Mitglieder der CSU- und SPD Fraktion erhält das Jugendamt den 
Auftrag, bei der Regierung von Mittelfranken eine Stelle Jugendsozialarbeit an 
Schulen für eine Berufsschule zu beantragen. 
 

 


